



# 鳴 神風特別攻撃隊



零戦のレプリカを背景に (左・神戸相談役、右・高橋会長)

相談役 神戸道雄 (株式会社神戸・社長)  
大戦では軍人も国民党も多く  
見た戦地へ飛び立つ特攻  
機の光景です。

去年五月十六日、宝塚聖天社に於いて宝塚遺徳顕彰会(催主・神戸道雄氏)の第二十七回・戦没者慰靈祭が奉修され、雨天にもかかわらず多数の人達が殉国された英靈に祈りを捧げた。例年、陸上自衛隊・八尾駐屯地より十数機のヘリコプターが慰靈飛行に飛来するのだが荒天のため今年は中止となつた。ヘリの轟音は零戦のエンジン音にオーバーラップして、この式典に相応しいのだが残念であった。

# 鳴神風特別攻撃隊



零戦のレプリカを背景に（左・神戸相談役、右・高橋会長）

相談役 神戸道雄（株式会社神戸・社長）

去る五月十六日、宝塚聖天社に於いて宝塚遺徳顕彰会（催主・神戸道雄氏）の第二十七回・戦没者慰靈祭が奉修され、雨天にもかかわらず多数の人達が殉国された英靈に祈りを捧げた。例年、陸上自衛隊・八尾駐屯地より十数機のヘリコプターが慰靈飛行に飛来するのだが、荒天のため今年は中止となつた。ヘリの轟音は零戦のエンジン音にオーバーラップして、この式典に相応しいのだが残念であった。

作り入魂式を行つて以来、三十年近くになります。この慰靈祭の世話役は甲飛十期生の皆さんが中心で、例年、陸上自衛隊・八尾駐屯地より十数機のヘリコプターが慰靈飛行に飛来するのだが、荒天のため今年は中止となつた。ヘリの轟音は零戦のエンジン音にオーバーラップして、この式典に相応しいのだが残念であった。

「お母さん」だったと言う。

特攻の命令を下した大西中将は、終戦の翌日責任をとつて割腹されたが、絶命するまで数時間かかったと

私自身、餓鬼道に身を置きながら、この慰靈祭の一見した戦地へ飛び立つ特攻機の光景です。

激戦となつたフィリピン・レイテ沖の海戦で我が

たのではないだろうか。

日の丸や国旗に関心を持

す。皆さんにおかれまして

つている。この欲望が無くならない限り紛争の種は尽きないのではないか。お金

を求める動物は人間だけで争の中に身を置いている。これは餓鬼道と申すものでないか。

中将は、終戦の翌日責任をとつて割腹されたが、絶命するまで数時間かかったと

言つ。「国に捧げた若い命の尊さや、家族の方の苦し

みほこんなものではない」と軍医に延命も介錯もするなど厳命されたそうです。

中将の責任の取り方など全てが戦争の悲劇だったと言えます。武士道と云う日本精神が、そこにつながるのではなく、この慰靈祭の一日だけでも日本のために尊い命を捧げた英靈に手を合

うべきだ。その間、大島の人達

が櫻野崎の灯台守のところに崖をよじ登つてやつてきました。服はボロボロで裸同然、

全身傷だらけである。言葉が通じない。灯台守は「万

歳の報せは和歌山県知事に

伝えられ、そして明治天皇

が遅れたため、日本人だけ

国民を助けるためにイン

ランに救援機を飛ばして救出し

た。トルコ航空機が飛んだ

のです」。

このエルトゥールル号遭難の報せは和歌山県知事に

伝えられ、そして明治天皇

が遅れたため、日本人だけ

国民を助けるためにイン

ランに救援機を飛ばして救出し

た。トルコ航空機が飛んだ

のです」。

このエルトゥールル号

